

Rangkaian Acara Petra Fun Fest Meriahkan HUT YPK Petra Kediri ke 75 Tahun

Suferi - JABAR.INDONESIA SATU.ID

Aug 11, 2024 - 11:51



KEDIRI- Hari Ulang Tahun YPK Petra Kediri yang ke 75 tahun dimeriahkan Petra Fun Fest yang diikuti seluruh siswa, Dewan Guru dan masyarakat Kediri, pada Sabtu (10/08/24).

Rangkaian acara Petra Fun Fest ini diawali dengan doa dan pembukaan jalan sehat oleh General Manager YPK Petra Kediri, Yudi Andoko, S.H., kemudian dilanjutkan pertunjukan Boneka Peter dan Citra sebagai ikon dari Petra Kediri

yang mengawali barisan jalan sehat dan diiringi tenaga medis serta ambulance.

Petra Fun Fest juga menampilkan Zumba Party, Pokemon Dance, Tari Jaranan, Nyanyi Solo, penampilan Dance yang dibawakan oleh siswa SD Kristen Petra Kediri, penampilan Band SD Kristen Petra Kediri, Penampilan Ngastina Band yang dibawakan oleh 6 orang siswa SMP, penampilan Band Guru dan staf Petra, dan penampilan Band SMA Kristen Petra Kediri yaitu X-Cool Band. Dimulai pada siang hari juga diadakan kompetisi Mobile Legends untuk para pelajar jenjang SD, SMP, dan SMA.



Pada sore hari Petra Fun Fest juga menampilkan rangkaian kegiatan yang

menarik diantaranya Boneka Peter dan Citra kembali tampil, kemudian penampilan nyanyi solo siswa SD Kristen Petra Kediri, penampilan Band Guru dan staf Petra Kediri, Dance Siswa SMP Kristen Petra Kediri yaitu Pandora Dance, Tampilan A-Six Band Siswa SMP Kristen Petra Kediri, Dance Siswa SMA Kristen Petra Kediri yaitu Petra Dance Club dan Penampilan Home Band serta keseruan tampilan atraksi Barongsai.

Rangkaian Petra Fun Fest dalam rangka HUT YPK Petra Kediri ke 75 tahun ini diwarnai dengan pembagian doorprize dan piagam penghargaan serta berbagai macam kuliner yang disajikan oleh puluhan tenant stand bazar, dan dimeriahkan dengan penampilan gebyar kembang api di akhir acara.



Dalam hal ini, Yudi Andoko, S.H. selaku General Manager YPK Petra Kediri dan Ketua Panitia rangkaian acara juga selaku Wakil General Manager YPK Petra Kediri, Lydia Sofiana, S.E. mengucapkan rasa terima kasih kepada jajaran Pembina dan Pengurus YPK Petra Kediri, Para Pihak Sponsor, Tenant Stand Bazar, Para Guru, Staf, Siswa, Orang Tua Siswa, Panitia Acara dan semua peserta yang ikut memeriahkan rangkaian acara ini. ****(Red)